



Media Information

Wir leben Autos.

9. Januar 2012

Opel Ampera für „Car of the Year 2012“ nominiert

271522



Zum vierten Mal in Folge steht Opel im Finale von Europas führender Automobil-Auszeichnung „Car of the Year“. In diesem Jahr zählt der Ampera zu den Favoriten für den renommierten Preis. Die sieben „Car of the Year“-Finalisten wurden aus 35 Fahrzeugen ausgewählt. Der Gewinner der Car of the Year Auszeichnung wird am 05. März 2012 im Rahmen den Genfer Automobilsalons bekannt gegeben und ist damit die erste offizielle Neuigkeit der Automobilmesse.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de